UN POLICIA NACIONAL EN ACCIÓN

1. ¿Qué pruebas tuviste que pasar para ser policía?

- Un examen tipo test
- Unas pruebas físicas
- Un reconocimiento médico
- Una entrevista personal



2. ¿Cómo es tu día a día?

Siempre diferente, nunca haces el mismo trabajo y eso hace que no te aburras por caer en la rutina. Un día puedes estar patrullando por la calle en moto, otro protegiendo a algún mandatario o político de éste u otro país, otro día protegiendo por carretera alguna obra de arte importante que va de un museo a otro, otro día dando clases de tiro o defensa personal a otros policías...

3. ¿Aconsejas a los niños de hoy en día que se hagan policías? ¿Por qué?

¡Sí, por supuesto! Porque dentro de la policía existen muchos trabajos diferentes para el gusto de cada uno. Y todos ellos se encaminan a ayudar a la gente y a la sociedad, para hacerla más segura. Todos los trabajos que hace la policía son gratificantes y suponen un crecimiento personal a quien forma parte de ello.

4. ¿Cuál ha sido tu mejor y tu peor experiencia estando de servicio?

- Una de las "mejores" podría ser el interponerme delante de un chico al que iban a apuñalar en una zona de fiesta y evitarlo sin que el propio chico se diera cuenta de lo que le iba a pasar.
- Quizá las peores sean los suicidios y los atentados terroristas.

5. ¿Qué querías ser de pequeño? ¿Has conseguido tu sueño?

- Policía o bombero
- Sí, más allá de lo que imaginaba

6. Si tuvieses que elegir otra profesión, ¿cuál sería?

Bombero, Guardia Civil, Militar... Siempre una en la que sienta que soy una ayuda para los demás, en la que me sienta útil para la sociedad.

7. ¿Has pasado miedo en tu trabajo alguna vez?

No, nunca. He estado en peligro muchas veces, pero cuando es tu deber proteger a quien no puede protegerse solo, y estás preparado para ello, no caben sentimientos negativos como el miedo, sólo positivos como la responsabilidad.

8. ¿Cuáles son tus hobbies? ¿Te ayudan en tu trabajo?

- Hacer deportes para mantenerme en forma, y practicar artes marciales
- Sí, mucho. Si los malos se preparan para hacer sus fechorías, los policías nos preparamos para ser mejores que ellos, más fuertes, más rápidos, más listos

9. ¿Qué parte de tu profesión es la que más te gusta?

Cuando hacemos una labor social ayudando a alguien que tenía un problema y no sabía solucionar por sí solo. Por pequeño que parezca, lo más gratificante no suelen ser las grandes actuaciones con muchos malos detenidos, sino cuando ayudas a una persona mayor que se ha desorientado, a alguien que se ha caído, cuando le devuelves la cartera con todos sus documentos y su dinero a quien la ha perdido...

10. Si tuvieras otra vida ¿volverías a ser policía?

¡Por supuesto! Pero esta vez entraría lo antes posible, nada más terminar los estudios.

11. ¿La pandemia ha cambiado mucho tu trabajo?

Como a todo el mundo nos ha cambiado mucho los hábitos en cuanto a precaución frente al virus. Pero hemos tenido que trabajar en la calle como siempre, para estar cuando nos necesiten.

12. ¿Crees que cualquier niño podría ser policía? ¿Qué haría falta para serlo?

¡Sin duda! Solamente hace falta querer ayudar a los demás, no ser perezoso, practicar algún deporte, alimentarse bien y sobre todo, ser disciplinado y muy constante en lo que se quiere hacer, no abandonar las cosas que hacemos porque nos cuesten.

CONCLUSIÓN: España necesita personas que ayuden a la gente. ¡Chicos y chicas, esta es vuestra oportunidad!

